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Monsieur le Président, 

Par la présente, j'ai l'honneur de vous informer que, conformément à 

l'article 80 de notre Règlement interne, je souhaite poser la question 

parlementaire suivante à Monsieur le Ministre de l'Education nationale, 
de la Jeunesse et de l'Enfance ; 

rr Je viens d'apprendre que le nouveau lycée à Clervaux (LESC) se 

verra aussi doté de filières de formation du type « école européenne ». 

Dans ce contexte, je me permets de poser les questions suivantes à 

Monsieur le Ministre de l'Education nationale, de la Jeunesse et de 
l'Enfance : 

- Monsieur le Ministre peut-il fournir des informations sur ce 

genre d'offre scolaire? Dans quelle mesure celle-ci se 

distingue-t-elle des formations menant soit au bac international 

soit aux classes terminales de l'enseignement secondaire 

luxem bourgeois ? 

- Quel est le public visé par cette formation? 

- A partir de quelle année ce type d'enseignement sera-t-il offert 
auLESC? » 

Veuillez croire. Monsieur le Président, en l'expression de ma très haute 
considération. 
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